



## Heiner Brand übernimmt Lexus GS 450h

Heiner Brand übernimmt Lexus GS 450h - 16. Juli 2013. Heiner Brand hat seinen aktuellen Lexus GS 450h gegen ein neues Fahrzeug gleichen Typs getauscht. Insgesamt ist dies nun das fünfte Lexus Modell, das Heiner Brand im Rahmen einer Kooperation zwischen Toyota Deutschland und dem Deutschen Handball-Bund (DHB) fährt. Mit einer Systemleistung von 254 kW/345 PS liefert der GS 450h herausragenden Fahrkomfort bei einem Normverbrauch von lediglich 5,9 Litern je 100 Kilometer. Dies entspricht CO<sub>2</sub>-Emissionen von 137 g/km. "Ich fahre viel Autobahn, da gibt man natürlich auch mal Gas." Brand ist nach der Beendigung seiner aktiven Trainer-Laufbahn im Jahr 2011 für den DHB als Manager in allen Bereichen des Leistungssports, vor allem in der Nachwuchsförderung aktiv. Zudem schließt er die Lücke zu den Landesverbänden und repräsentiert den DHB auf Veranstaltungen.

### Pressekontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/  
newsroom@auto-medienportal.net

### Firmenkontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/  
newsroom@auto-medienportal.net

Unsere Arbeit wird bestimmt von dem Ziel, Dienstleistung für Redakteure und Autoren zu bieten. Dafür bereiten Fachjournalisten Fotos und Texte für Auto-Medienportal.Net so auf, dass sie deren fachliche Ansprüche erfüllen. Das Material steht allen Medien für die redaktionelle Berichterstattung honorarfrei zur Verfügung (siehe unsere AGB), weil unsere Arbeit von Sponsoren getragen wird.